

L'APOCALYPSE SELON THÉRÈSA

RÉALISATEUR

Danièle Nyst
Jacques-Louis Nyst

DURÉE DU PROGRAMME

21:29

ANNÉE

1993

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Fiction



DESCRIPTION

Après l'Apocalypse, Thérèse s'est réfugiée dans une ferme abandonnée, située à la lisière du désert de Nomala. Par un jour ensoleillé, elle découvre, emporté par un cours d'eau, le corps inanimé d'un soldat. Thérèse l'emporte dans sa chambre aménagée dans une grange. Elle s'applique à donner les premiers soins au jeune homme et lui raconte l'Apocalypse et le désordre qui s'en suivit. Elle lui confie ses visions et l'histoire de la pierre perdue de sa bague. Des visiteurs inattendus; Alice (la magie du Désir) et un petit cosmonaute viennent apporter leurs points de vues. Au cours de la conversation, ils retrouvent la trace de la pierre perdue. La pierre se confond avec une intense lumière qui ne les quittera plus.

SON

Stéréo

MOTS CLÉS

Amour, Sexualité, Corps, Religion, Spiritualité, Philosophie

THÈMES

Identité
Environnement